

盛暑の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

このたびは、県民の皆さんとの県政への参画意識を高め、県民の皆さんとの協働を進めようと県民施策提案事業を実施しましたところ、ご提案をいただき、誠にありがとうございました。2か月間という短い募集期間にもかかわらず、あなた様からのご提案をはじめ、188件ものご提案をいただきましたことは、県民の皆さんとの県政に対する強い思い、関心の高さと受け止め、大変心強く感じているところでございます。

県では全ての提案につきまして、先ず関係部局において事業化に向けた検討を行いました上で、外部の意見を取り入れ提案をよりよい形で生かしていくために事業化検討会議を開催し、有識者および県政モニター3名と県職員とが活発に意見交換をさせていただきました。ここでの意見も十分に踏まえ、提案への対応を決定したところでございます。

あなた様からいただきましたご提案につきましては、このような検討経過で決定したもので、別添のとおり結果をお知らせします。

今回は、直接県の事業に生かせるようなアイデアを頂戴するという方法といたしましたが、これまで各種の広聴事業を実施してまいりましたし、今後も工夫を凝らして県民の皆さんのご意見をしっかりと受け止めながら、県政を進めてまいりたいと考えております。

今後とも、ご意見・ご提言をいただければ幸いでございます。

平成15年(2003年)7月31日

諫訪 一男 様

滋賀県知事 國松善

